
Pièces 15 Pièces

Superficie 750 m²

Référence 579V3180M

Prix 3 900 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Belle  propriété  sur  11700m²  de  terrain,  ensemble  de  4  maisons  dans  un  jardin

joliment arboré et paysager avec les oliviers, arbres fruitiers et un grand bassin. Une

vue extra ordinaire et panoramique sur les collines, les vignes et le plan de la tour.

La  maison  principale  se  compose  :  hall,  grand  séjour  cathédral  avec  cheminée,

bureau, chambre avec SDB, chambre de maitre avec dressing et SDB, cuisine et

buanderie,  salle  de  cinema  et  bar,  cave  à  vins  climatisée.  Maison  de  gardien  :

séjour, 3 chambres, 1 SDD, cuisine. Maison d'amis : grand séjour, 2 chambres, 1

SDD, hammam, sauna, jacuzzi. ...

Beautiful  property  on  11700m²  of  land,  set  of  4  houses  in  a  nicely  wooded  and

landscaped garden with olive trees, fruit trees and a large pond. An extra ordinary

and panoramic view of the hills, the vineyards and the plan of the tower. The main

house consists  of:  hall,  large cathedral  living room with  fireplace,  study,  bedroom

with  bathroom,  master  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom,  kitchen  and

laundry room, cinema room and bar, air-conditioned wine cellar. Caretaker's house:

living room, 3 bedrooms, 1 shower room, kitchen. Guest house: large living room, 2

bedrooms, 1 shower room, ...

GRIMAUD IMMO

Place Vieille  Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD
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